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REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n…340………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
12.3.2012……….…..…al 27.3.2012……………………. ai sensi e per gli effetti 
dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono 
pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 12.3.2012 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

N° 5    del  7/2/2012 
 
 

OGGETTO: Interrogazione orale del Gruppo Svolta Popolare formulata in sede di 
Conferenza dei Capigruppo del 25 gennaio 2012 in ordine all’eventuale presenza di 
amianto in località Acquamorta. 
 

L’anno duemiladodici il giorno sette del mese di febbraio alle  ore 18,45  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio in data   31/1/2012   prot. n. 1170  si é riunito il Consiglio Comunale in  Sessione 

straordinaria ed in seduta pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 12  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X  

 

 

   

 

  

 

 

  

X 

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

 

X  

X 

X 

 

 

X 

X 

X  

X  

  

 

 

X  

X  

 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  



 
 

Il consigliere Teresa Coppola illustra l’interrogazione redatta a seguito di una 
intervista pubblica del sig. Raimondo Mancino e del convegno tenutosi al 
Comune sul tema della tutela dei lavoratori del compartimento marittimo 
esposti al rischio amianto. Chiede di sapere a che punto siano i lavori per 
appurare se veramente ci sia amianto ad Acquamorta .Si dichiara perplessa 
per le indicazioni dei siti oggetto di eventuale deposito  di amianto individuati 
dal sig. Mancino nel largo VII Luglio e dal Sindaco  nella parte che da 
Torrefumo va a Punta Schiavone. 
Il Sindaco dichiara che la problematica di recente sollevata è stata, è e sarà 
trattata dall’Amministrazione con l’unico obiettivo di salvaguardare la salute 
dei cittadini di Monte di Procida. Afferma che una Amministrazione attenta ha 
anche il dovere di essere prudente , equilibrata e di non abbaiare alla luna. 
Dichiara di aver fatto approfondimenti, di aver cercato di parlare anche con 
chi , all’epoca dei lavori all’Italsider, si occupava dei trasporti in un’ epoca in 
cui non esistevano leggi che vietassero l’utilizzo di amianto. Ricorda che la 
realizzazione  del piazzale di Acquamorta lato spiaggia fu effettuata con la 
copertura del Genio Civile Opere Marittime del Ministero dei Lavori Pubblici 
e ove mai ci sia stato eventuale interramento di amianto con tutta probabilità 
potrebbe essere stato operato alla sinistra della discesa di Acquamorta e non 
anche nel piazzale. Afferma  che ove mai fosse stato utilizzato amianto questo è 
stabilizzato e non dà problemi né può essersi trasferito nelle acque e che la 
presenza di materiali pesanti non dipende dall’eventuale e non dimostrata 
presenza di materiale ferroso. Ribadisce che allo stato l’approfondimento è in 
atto, che sono in corso contatti col Dipartimento della Igiene Pubblica della 
ASL NA 2 Nord  anche per eventuali carotaggi. Ritiene che non serva  un 
eccessivo allarme e che  occorra dare informazioni corrette perché spesso il si 
dice  diventa  notizia certa. Afferma che Monte di Procida ha una classe 
politica adulta che su temi delicati dovrebbe avere maggiori confronti. 
Ribadisce  e rassicura che obiettivo primario dell’Amministrazione è la salute 
dei cittadini e preannuncia  incontro con i capigruppo nei prossimi giorni per 
approfondimenti. 
Il consigliere Coppola Teresa  si dichiara disponibile per qualsiasi 
chiarimento e chiede a nome de suo gruppo di essere informata. 
 
 

 
 
 

 


